
４
月
14
日
、
「
新
し
い
築
地
を
つ
く
る

会
」
の
第
１
回
目
の
会
議
が
開
か
れ
、
東

京
都
に
対
し
、
現
在
地
再
整
備
を
求
め
て

い
く
と
と
も
に
、
万
が
一
の
移
転
に
備
え
、

要
望
や
陳
情
を
行
っ
て
い
く
こ
と
を
確
認

し
ま
し
た
。

「
新
し
い
築
地
を
つ
く
る
会
」
と
は

中
央
区
は
、
99
年
11
月
に
、
東
京
都
が

築
地
市
場
の
豊
洲
移
転
を
打
ち
出
し
た
際
、

町
会
、
関
係
団
体
、
区
議
会
、
区
が
一
体

と
な
っ
て
「
築
地
市
場
移
転
に
断
固
反
対

す
る
会
」
を
立
ち
上
げ
、
抗
議
と
要
望
活

動
を
行
っ
て
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
06
年
２
月
の
総
会
で
、
「
万

が
一
都
が
移
転
を
強
行
し
た
場
合
に
備
え

る
」
と
し
て
、
断
固
反
対
の
旗
を
降
ろ
し

「
新
し
い
築
地
を
つ
く
る
会
」
に
改
組
し

て
し
ま
っ
た
の
で
す
。

日
本
共
産
党
は
「
断
固
反
対
」
の
旗
を

降
ろ
す
こ
と
に
反
対
し
ま
し
た
。

土
壌
汚
染
問
題
を
契
機
に
、

「
移
転
」
反
対
の
世
論
が
広
が
る

そ
の
後
、
築
地
市
場
「
移
転
」
問
題
は
、

土
壌
汚
染
の
問
題
が
大
き
な
世
論
と
な
っ

て
「
移
転
反
対
」
の
声
が
広
が
り
、
都
の

思
惑
通
り
す
す
み
ま
せ
ん
で
し
た
。

私
（
志
村
）
は
、
こ
う
し
た
気
運
を
と

ら
え
、
積
極
的
に
行
動
す
べ
き
だ
と
議
会

の
中
で
く
り
か
え
し
「
つ
く
る
会
」
の
開

会
を
主
張
し
て
き
ま
し
た
が
、
残
念
な
が

ら
４
年
間
一
度
も
開
か
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

都
議
会
の
動
き
を
受
け
て
開
会

し
か
し
、
都
議
会
で
、
現
在
地
再
整
備

に
関
す
る
議
会
で
の
検
討
結
果
を
都
知
事

が
尊
重
す
る
こ
と
や
土
壌
汚
染
を
無
害
化

す
る
こ
と
な
ど
の
付
帯
決
議
を
付
し
た
上

で
、
豊
洲
へ
の
移
転
整
備
を
含
む
平
成
22

年
度
東
京
都
中
央
卸
売
市
場
会
計
予
算
が

可
決
さ
れ
た
こ
と
を
受
け
、
急
き
ょ
「
つ

く
る
会
」
を
開
き
ま
し
た
。

＊
こ
の
付
帯
決
議
に
つ
い
て
私
は
、
同
日

行
わ
れ
た
企
画
総
務
委
員
会
で
、
移
転
を

前
提
に
し
た
も
の
で
あ
る
こ
と
を
批
判
し

つ
つ
、
付
帯
決
議
に
書
か
れ
て
い
る
「
土
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壌
汚
染
の
検
証
」
や
「
現
在
地
再
整
備
の

検
討
」
、
「
意
向
調
査
」
を
都
が
し
っ
か

り
や
る
や
る
よ
う
、
区
と
し
て
都
に
対
し

申
し
入
れ
す
る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
、
都
知
事
等
へ
の
「
現

在
地
再
整
備
」
の
申
し
入
れ
を
要
求

「
つ
く
る
会
」
で
、
日
本
共
産
党
区
議

団
を
代
表
し
て
出
席
し
た
お
ぐ
り
智
恵
子

幹
事
長
は
、
３
月
か
ら
党
区
議
団
が
行
っ

て
い
る
「
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
」
で
も
移
転

反
対
が
66
％
に
の
ぼ
っ
て
い
る
こ
と
を
紹

介
し
、
「
３
月
都
議
会
で
『
築
地
市
場
移

転
Ｎ
Ｏ
』
を
掲
げ
て
い
た
民
主
党
ま
で
移

転
整
備
費
を
ふ
く
む
予
算
に
賛
成
し
て
し

ま
っ
た
こ
と
は
重
大
だ
が
、
付
帯
決
議
が

付
き
、
と
も
か
く
も
石
原
都
知
事
の
知
事

部
局
に
『
現
在
地
再
整
備
検
討
』
の
組
織

を
設
け
た
と
い
う
だ
か
ら
、
こ
れ
を
そ
上

に
の
せ
具
体
的
に
検
討
さ
せ
る
た
め
に
会

と
し
て
も
全
力
を
あ
げ
る
必
要
が
あ
る
」

と
し
、
「
つ
く
る
会
」
と
し
て
再
度
「
現

在
地
再
整
備
」
を
都
知
事
、
都
議
会
各
会

派
へ
申
入
れ
を
行
う
こ
と
を
求
め
る
と
と

も
に
、
「
最
終
的
に
は
国
が
開
設
の
認
可

を
お
こ
な
う
。
農
水
大
臣
も
『
安
全
に
つ

い
て
は
一
切
問
題
は
な
い
と
言
う
こ
と
に

な
ら
な
け
れ
ば
認
め
る
わ
け
に
は
い
か
な

い
』
と
述
べ
て
い
る
の
だ
か
ら
、
国
へ
も

申
し
入
れ
す
る
こ
と
が
重
要
だ
」
と
発
言

し
ま
し
た
。

築
地
の
町
会
の
代
表
か
ら
は
「
突
然
、

明
日
か
ら
市
場
を
閉
め
る
と
い
わ
れ
た
ら

ア
ウ
ト
。
早
め
の
対
応
を
と
っ
て
欲
し
い
」

と
い
う
意
見
も
出
さ
れ
ま
し
た
。

最
後
に
古
屋
勝
彦
会
長
が
、
「
こ
の
会

を
随
時
開
き
、
現
在
地
再
整
備
を
東
京
都

に
求
め
て
い
く
と
と
も
に
、
万
が
一
の
移

転
に
備
え
、
要
望
や
陳
情
を
行
っ
て
い
く
」

と
挨
拶
し
、
閉
会
し
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
中
央
区
議
団
は
、
こ
れ
か

ら
も
現
在
地
再
整
備
実
現
の
た
め
に
全
力

を
あ
げ
る
決
意
で
す
。

ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）

ブログを毎日更新しています。「志村たかよしワールド」と検索してごらんください。

「約５００店ある場外市場では、アンケー

トで９割以上が移転に反対している。

市場の機能について全国の市場を視察して

きたが、立派な市場ができ広くなっても、お

客が減る、取扱量も減っている所がある。移

転に仲卸が反対するのは当然だと思う。なぜ、

全部豊洲に持って行くのか。場外市場は一時

期お客さんが少なくなったが、今、みんなで

がんばって増えてきている。仲卸と一体とな

ればいい市場になる。

移転には断固反対だが、反対派、賛成派が

話し合ってほしい。流通機能などを他の場所

に移せば、現在地再整備は出来ると思う」

（築地場外市場商店街振興組合

鈴木章夫理事長）

「市場を残してほしいという意見は同感。し

かし、万が一移転されてもプロの方にも通用す

る鮮魚マーケットをめざす。

都の予算は通ったが不明な点も多々ある。６

月には土壌汚染の実験結果を出すというが、こ

れも科学的に検証する必要がある。豊洲の杭の

件を都に聞いても答えない。都の知事部局に現

在地再整備の検討部局を立ち上げるとのことな

ので、都議会での議論を見極めたい。国も動く

と思う。上野動物園を超える観光地にもなって

いる築地を売却し、乱開発されては困る。老朽

化しているからこそ早く再整備をと要望してき

た。いますぐどうこう言えないが、しっかり見

極め、場外の方々にも心配かけないようにして

いきたい。万が一の場合は、区の土地も活用し、

鮮魚マーケットは半年前には開業したい。なん

としても、築地のにぎわいと活気を守っていく」


